

Liebe Genoss:innen,

es gibt großartige Nachrichten: Schwerin ist in diesem Jahr die Eröffnungstadt der Internationalen Wochen gegen Rassismus. Seit 1995 finden jährlich bundesweite Aktivitäten rund um den durch die Vereinten Nationen ausgerufenen Internationalen Tag gegen Rassismus statt. Anhand einer Bandbreite an Aktivitäten und Veranstaltungen sollen gesellschaftliche Lernprozesse gegen Rassismus und Gewalt angeregt werden. Unter dem Motto „Misch Dich ein!“ positionieren sich dieses Jahr Schweriner Akteur:innen antirassistisch, demokratisch, vielfältig und weltoffen. Darauf können wir stolz sein!

Rassismus ist eine große Gefahr für unsere Demokratie, denn er greift Menschen und ihre Menschenwürde an, die das Grundgesetz uns allen garantiert. Für zu viele in unserem Land ist das Alltag. Deshalb: Antirassismus ist systemrelevant für unsere Demokratie!

[Hier](#) kommt ihr zum vollständigen Veranstaltungsprogramm. Drei Veranstaltungen möchten wir gerne an dieser Stelle vorstellen:

- Die Fotoausstellung „Mensch, am Lebensrand“ wird vom 20.03. bis 02.04. von *Wir sind Paten Schwerin* Am Packhof 2-6, 19053 in Schwerin gezeigt. Öffnungszeiten: Montag 8.00 bis 16.00 Uhr / Dienstag und Donnerstag 8.00 bis 18.00 Uhr
- Am Sonntag, den 26.03. von 9.00 bis 16.00 Uhr findet am Berliner Platz in Schwerin ein Flohmarkt statt, organisiert vom Quartier 63. Ab 12 Uhr findet dort außerdem ein Nachbarschaftsbrunch mit „Jeder-bringt-was-mit-Buffer“ und Musik statt.
- *Die Platte lebt e.V.* lädt am Montag, den 27.03. um 18 Uhr zur Gesprächsrunde „Menschenwürde. Menschenrechte. Menschlichkeit.“ ein: Bertha-Klingberg-Haus, Keplerplatz 1, 19063 Schwerin

Vielen Dank an die *Partnerschaft für Demokratie Schwerin* für den Veranstaltungsrahmen in unserer Stadt sowie an die *Stiftung gegen Rassismus* für die jährliche Organisation der Internationalen Wochen gegen Rassismus.

Das breite Angebot von Ausstellungen, Konzerten, Lesungen, kulinarischen Erlebnissen, Kinofilmen, Diskussionen und einem Flohmarkt zeigen: Schwerin eignet sich hervorragend als Eröffnungstadt der Internationalen Wochen gegen Rassismus. Kommt vorbei und folgt dem diesjährigen Motto: „Misch dich ein!“

Solidarische Grüße!

Euer Team Reem

P.S. Reem befindet sich derzeit im gesetzlichen Mutterschutz, daher informiert an dieser Stelle ihr Team.